

# Darán bienvenida musical a los Santos Reyes en el Zócalo, previo al 6 de enero

Publicado el 03 Enero 2020

SC/CDPC/0009-20

Para celebrar con anticipación la llegada de los Santos Reyes a la Ciudad de México, el **sábado 4 de enero** a partir de las **18:00 horas** en el **Zócalo capitalino** se ofrecerán dos **conciertos a cargo de orquestas sinfónicas y coros juveniles originarios del estado de Coahuila**, entidad que ha destacado por su intensa actividad cultural.

Estas presentaciones se llevarán a cabo en el corazón de la Capital Cultural de América en el marco del festival **Celebrando en la Ciudad. Navidades desde el Corazón**, que organiza el **Gobierno de la Ciudad de México** a través de la **Secretaría de Cultura local**.

El **Coro Polifónico de la Benemérita Escuela Normal de Coahuila (BENC)** dará la bienvenida a Melchor, Gaspar y Baltasar, reyes magos que según la tradición católica siguieron la estrella de Belén hasta su encuentro con el niño Jesús, a quien le rindieron tributo con oro, incienso y mirra como regalos, y que en la actualidad entregan juguetes a la niñez mexicana el 6 de enero.

Con la dirección del maestro Pedro Juárez Espino, quien ha estado al frente del conjunto coral por 13 años, 45 alumnos de dicha institución interpretarán piezas clásicas como “Habanera”, primer acto de la ópera *Carmen*, del compositor francés Georges Bizet; fragmentos de *El fantasma de la ópera*, musical representativo del circuito de Broadway, y “Creep”, icónico sencillo de la banda de rock Radiohead, además de populares canciones de los artistas latinoamericanos Juan Luis Guerra y Diego Torres, entre otros.

Dos horas más tarde subirá al escenario la **Orquesta Sinfónica de la Universidad Tecnológica de Torreón (UTT)**, un ensamble de reciente creación que reúne a más de 40 talentosos alumnos de esta institución académica con intereses y habilidades musicales, quienes han obtenido el aplauso del público en actividades escolares y estatales. En esta ocasión tocarán un repertorio titulado “Mexirock & Christmas”, que incluye temas de rock sinfónico nacional y de la época navideña.

La penúltima jornada musical del festival **Celebrando en la ciudad. Navidades desde el Corazón** se realizará este sábado 4 de enero a partir de las 18:00 horas en el Zócalo de la Ciudad de México. **Entrada libre** a todas las actividades culturales y a la pista de patinaje Ecologísssima, que estará abierta hasta el 6 de enero.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR



